



## 1982 -2 de abril- 2022 Día de los caídos y los Veteranos de la Guerra de Malvinas

A 40 años de la gesta de Malvinas, las y los trabajadores de las telecomunicaciones, honramos y homenajeamos a nuestros Héroes de Malvinas Telefónicos.

Hijos de trabajadores de distintos puntos del país, bajo bandera y con el rango de soldados conscriptos, en sus jóvenes años defendieron nuestro querido territorio austral con valentía y honor, por nuestra Soberanía Nacional, con hermandad y amor a la causa. Compañeros que son orgullo para el gremio telefónico.

Expresamos el reconocimiento a los valientes que por siempre custodian nuestro territorio austral y reafirmamos el compromiso con la construcción colectiva de la Memoria y la Verdad de los compañeros veteranos.

Convocamos a todos ellos, como principales actores de la reconstrucción histórica, a participar con su testimonio del espacio Héroes de Malvinas Telefónicos para que la familia telefónica y las nuevas generaciones de trabajadores/as de las telecomunicaciones reciban este legado abrazando la causa de Malvinas y que, por la vía diplomática y de la paz, logremos Justicia para que nuevamente flamee la bandera argentina en nuestro territorio austral.

MEMORIA/VERDAD/JUSTICIA/SOBERANIA  
LAS MALVINAS FUERON SON Y SERÁN ARGENTINAS

**NATALIA GONZÁLEZ**  
Secretaría de Prensa y Prop.

**M. FLORENCIA CHIAPPETTA**  
Secretaría de Derechos Humanos

**CLAUDIO MARIN**  
Secretario Adjunto

**OSVALDO IADAROLA**  
Secretario General

PUEDE VER ESTE COMUNICADO ONLINE EN  
[www.foetra.org.ar](http://www.foetra.org.ar)